

SOSPECHOSO TAMBIÉN AGREDIÓ A UNA HIJASTRA

# “Temí por mi vida y la de mis hijas”

◆ **SILVIA NÚÑEZ CH.**

[silvia.nunez@lateja.co.cr](mailto:silvia.nunez@lateja.co.cr)

**Lilliana Elizondo** ahora, más que nunca, le da gracias a Dios por haberla librado de seguir viviendo con su esposo, del cual se separó en febrero del 2013.

Ella, que tenía dos chiquitas, se casó en diciembre del 2011 con el hombre de apellido Esquivel, detenido el sábado como sospechoso de golpear a una hijita.

La niña es fruto de la relación de Esquivel con una joven de apellido Cubillo, que también fue detenida.

Según contó Lilliana, vecina de calle La Cascabela de Los Filtros de Alajuelita, ella decidió echar a su pareja de la casa al descubrir que le había pegado a su hija menor (de 5 años) hasta dejarle las piernas moreteadas.

“Vivimos como año y medio juntos. La convivencia fue terrible, llegué a temer por mi vida y la de

mis hijas. Fue una bendición librarnos de él”, dijo.

Elizondo comenzó a salir con el hombre poco después de que él dejó la cárcel tras ser acusado de matar a un hijo de 14 días de nacido.

“Sabía lo que había pasado con la otra muchacha y el bebé, pero jamás imaginé que llegara a ser capaz de hacer algo así (de agredir a los niños). Era muy controlador y en dos ocasiones intentó pegarme pero conmigo no pudo”, destacó.